

COMBATIRÁ JUÁREZ HIPERTENSIÓN Y DIABETES CON CENTRO MÉDICO

Para brindar una atención de calidad y ampliar la oferta médica que se tiene en la ciudad, el Gobierno Municipal de Juárez, puso en marcha primer Centro de Control de Hipertensión y Diabetes, que ofrecerá sus servicios de manera gratuita.

El Alcalde Heriberto Treviño Cantú, acompañado del Diputado del Distrito Local 22, Álvaro Ibarra Hinojosa, y Teodoro Elizondo Cantú, Secretario de Salud de Juárez, cortaron el listón inaugural del centro que está ubicado en la Colonia Ocaña.

Ante vecinos del sector, el Edil juarense reafirmó su compromiso de mejorar los servicios de salud en el municipio y recordó que gracias a diversas gestiones realizadas en su pasada administración, hoy en día se tienen más centros de salud, así mismo se logró comenzar con la construcción del primer Hospital General que comenzará a funcionar en los próximos meses.



“Hoy estamos dando cumplimiento a uno de nuestros compromisos, de traerles este centro médico, son acciones que hemos venido cumpliendo porque tenemos ese compromiso que tiene nuestra administración”, mencionó.

Para generar acciones como las emprendidas en esta colonia, Treviño

Cantú, puntualizó que es necesario escuchar y atender las peticiones ciudadanas.

“Es necesario salir a las calles y escuchar a la gente, y el tener más equipo médico era una necesidad de la gente”, enfatizó.

En este nuevo centro se ofrecerá consulta médica de control y detección de diabetes e hipertensión, asesoría nutricional, atención psicológica, consulta médica general y medicamentos del cuadro básico completamente gratis, con lo que se beneficiaran a los vecinos de Vistas del Río, Terranova y alrededores.

CENTRO DE CONTROL DE HIPERTENSION Y DIABE
JUÁREZ
NUEVO LEÓN